

PEMDA

Tingkatkan Kapasitas Kader, PC IMM Jeneponto Sukses Gelar PMK Periode 2024-2025

Muh. Andhi Syam - JENEPONTO.KLIKPEMDA.COM

Aug 12, 2024 - 19:19



Pimpinan Cabang Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah (PC-IMM) Kabupaten Jeneponto periode 2024-2025 sukses menggelar Pelatihan Manajemen Kegiatan (PMK) selama dua hari (foto: Indonesiasatu-Syamsir).

JENEPONTO, SULSEL - Pimpinan Cabang Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah (PC-IMM)

Kabupaten **Jeneponto** periode [2024-2025](#) sukses menggelar Pelatihan Manajemen Kegiatan (**PMK**) selama dua hari pada 10-11 Agustus 2024, bertempat di Gedung Pusat Dakwah Muhammadiyah Jeneponto, Jl. Lanto dg Pasewang, Kelurahan Balang, Kecamatan Binamu.



Pelatihan yang diawali dengan rangkaian pembukaan penuh khidmat ini diikuti oleh puluhan kader IMM dari berbagai komisariat di Kabupaten Jeneponto, Sulawesi Selatan (Sulsel).

Ketua Panitia PC IMM Jeneponto, IMMawati Almaidah yang juga selaku Ketua Bidang Organisasi PC IMM Jeneponto [2024-2025](#) menyampaikan, ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada seluruh pihak yang telah mendukung dan membersamai terselenggaranya kegiatan tersebut.

Sapaan akrab IMMa ini menjelaskan, bahwa tujuan daripada pelatihan ini untuk meningkatkan keterampilan manajerial para peserta dalam mengelola kegiatan organisasi.

Ia menekankan pentingnya pelatihan ini sebagai upaya untuk memperkuat kapasitas kader dalam menjalankan berbagai program kerja IMM di masa depan.

“Kami berharap kegiatan ini dapat menjadi bekal yang bermanfaat bagi para peserta dalam mengelola berbagai kegiatan organisasi ke depan. Terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu, khususnya para narasumber dan peserta yang telah berpartisipasi dengan penuh antusiasme,” jelas IMMa.

Sementara itu, Ketua PC IMM Jeneponto, IMMawan Robi menambahkan, pelatihan ini merupakan bagian dari upaya untuk mempersiapkan kader-kader IMM yang lebih kompeten dan siap menghadapi tantangan dalam menjalankan tugas-tugas organisasi.

“Kegiatan ini sangat penting untuk membekali kader IMM dalam menjalankan

tugas-tugas organisasi ke depan. Kami berharap semua ilmu yang telah didapatkan selama pelatihan ini dapat diterapkan dalam kegiatan IMM di Jeneponto, sehingga memberikan dampak positif bagi masyarakat,” tambahnya.

IMMawan berharap dengan selesainya pelatihan ini, kader-kader IMM Jeneponto semakin siap untuk menjalankan berbagai program kerja organisasi dengan lebih terstruktur dan profesional, serta mampu memberikan kontribusi yang nyata bagi masyarakat.

Selanjutnya, PKM ini secara resmi dibuka oleh Ayahanda H. Khaeruddin Palalo selaku Ketua Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Jeneponto.

Ayahanda H. Khaeruddin menyampaikan apresiasi atas inisiatif PC IMM Jeneponto dalam menyelenggarakan pelatihan ini dan mengingatkan para peserta akan pentingnya penguasaan manajemen kegiatan untuk keberhasilan organisasi.

“Kader IMM harus mampu menjadi penggerak dan pengelola kegiatan dengan baik, agar organisasi ini terus berkembang dan memberikan manfaat bagi masyarakat. Pelatihan ini adalah langkah yang tepat untuk mempersiapkan kalian menjadi pemimpin yang handal,” singkatnya.

Selama dua hari pelatihan, para peserta diberikan berbagai materi mengenai manajemen kegiatan, mulai dari perencanaan, pelaksanaan, hingga evaluasi. Selain itu, pelatihan ini juga diisi dengan sesi diskusi interaktif dan simulasi untuk memperdalam pemahaman peserta (*).